

NP 31 / 24 Federación Insular de Automovilismo de La Palma
Campeonato de La Palma de Rallies de Asfalto

El 50 Rally Senderos de La Palma – Trofeo CICAR, clave en el certamen insular

10/7/2024

Después del Rallysprint Cielo de La Palma celebrado a finales de mayo, el Campeonato de La Palma de Rallies de Asfalto retoma su camino y alcanza su ecuador con la primera cita de máximo coeficiente de la temporada. La prueba se celebrará los días 12 y 13 de julio.

Este fin de semana se celebrará una de las citas más especiales de toda la temporada. El Muro Racing organiza la edición 50 del Rally Senderos de La Palma – Trofeo CICAR, una prueba que se viste de gala y que contará, entre otros equipos, con Nil Solans y Marc Martí, una pareja con contrastados resultados a nivel nacional e internacional.

Por otro lado, el Campeonato de La Palma de Rallies de Asfalto disfrutará aquí de una de las citas más esperadas. Con el 'Senderos' se llega al ecuador de este certamen insular y lo hace con la primera cita de máximo coeficiente. Por tanto, el que quiera optar al título ha de salir de aquí con una buena renta de puntos.

De momento, los líderes tras su triunfo en el Rallysprint Cielo de La Palma, son Jorge Rodríguez y Javier Pérez. Los del Mitsubishi Lancer Evo X intentarán mantener el pulso por el título en un escenario en el que no faltarán ninguno de sus rivales.

Alejandro Afonso y Ariday Bonilla, que han ido a más con su nuevo Skoda Fabia R5, tratarán de mejorar la segunda plaza que ocupan ahora mismo. De hecho, el actual subcampeón insular podrá seguir evolucionando con su montura ante rivales que compartirán la misma categoría.

Aníbal de Luis y Álvaro León, también en una fase de adaptación al Porsche 997 GT3, son terceros antes de que arranque el Rally Senderos de La Palma – Trofeo CICAR, por lo que serán una de las parejas a seguir muy de cerca.

Julián González-Francisco Perestelo (Honda Civic Type R R3), Edgar Camacho-José Ángel Carballo (Volkswagen Golf GTI) y Ayoze Almeida-Rubén Feliciano (Honda Civic), son algunos de los equipos locales que, además de bien clasificados en el Insular, tratarán de sumar el máximo de puntos posible en esta segunda cita del año.

Pero la armada palmera no termina ahí. Nicomedes Pérez-Jorge Lorenzo, ganadores en este escenario, disputarán su segundo rally con el Ford Fiesta R5, mientras que José Francisco Acosta-Carlos Martín, con una montura similar, también juegan en casa.

Con el ánimo de dejar bien el alto el pabellón palmero, equipos como el de Joel Triana y Ricardo Díaz -ya subieron al podio hace un par de años- darán el máximo, al igual que

Antonio Jesús Sánchez y Rúsbel Pérez, que también saben lo que es ganar el Insular y subirse al podio del 'Senderos'. Ambas escuadras compiten con Mitsubishi Lancer Evo IX, al igual que Juan Lorenzo Fernández-Sara Fernández, equipo que hace un paréntesis en su programa en el regional de montaña para estar presente en esta importante cita.

Fran Santana-Pedro Quesada (Vauxhall Corsa Kit Car) y David González-Fabián Rosas (Peugeot 205 BRC R15) también aportarán, además de un total de más de 40 equipos inscritos, su granito de arena en beneficio del espectáculo. Al igual que lo harán, en particular, los seguidores del Campeonato de Promoción de Asfalto 'Deportes Cabildo de La Palma' que aquí vivirá una prueba decisiva.

El 50 Rally Senderos de La Palma – Trofeo CICAR comenzará el viernes 12 de julio con el tramo 'Las Canales de El Paso – Fred. Olsen Express' (1,53 km) y seguirá el sábado, en un formato 3x3, con las especiales de 'Tazacorte Valle de Aridane' (10,5 km), 'Hola El Paso' (6,31 km) y 'Pared Vieja – Breña Alta Puro Sentimiento' (9,77 km).